

Grußwort zum Jubiläumsturnier des Reitvereins Scherpenseel

vom 27. bis 29. September 2024

Verehrte Freunde des Reitsports,

sehr geehrte Turnierteilnehmerinnen und Turnierteilnehmer,

es ist mir eine große Freude und Ehre, als Bürgermeister der Stadt Übach-Palenberg auch in diesem Jahr die Schirmherrschaft für die Dressurtag des Reitvereins Scherpenseel zu übernehmen – insbesondere, da der Verein in diesem Jahr sein 50-jähriges Vereinsjubiläum feiert.

Der Reitverein Scherpenseel hat über fünf Jahrzehnte hinweg den Reitsport in unserer Region nachhaltig geprägt und durch seine engagierte Arbeit vielen Menschen den Zugang zu diesem wunderbaren Sport ermöglicht. Dieses Jubiläum zeigt eindrucksvoll, mit welcher Leidenschaft und Hingabe sich der Verein der Förderung des Reitsports verschrieben hat.

Bei den Dressurtagen haben Reiterinnen und Reiter aus dem gesamten Rheinland wieder die Möglichkeit, sich unter den wachsamen Augen der Prüferinnen und Prüfer in verschiedenen Klassen zu messen und ihr Können unter Beweis zu stellen.

Die hervorragende Infrastruktur des Vereins, aber auch die engagierte Organisation durch die Vereinsmitglieder tragen maßgeblich zum Erfolg dieses Turniers bei. Die ehrenamtliche Arbeit des Vereins verdient besondere Anerkennung – vor allem in einem Jahr, in dem der Reitverein Scherpenseel nicht nur ein Turnier, sondern bereits ein schönes und geselliges Jubiläumfest organisiert hat.

Gerade beim Ausrichten solcher Events zeigt sich, wie stark der Pferdesport in Scherpenseel gelebt wird. Der Verein bringt den Reitsport vielen Menschen näher und verbindet all jene, die die Liebe zu Pferden teilen. In diesem Sinne wünsche ich allen Beteiligten eine erfolgreiche Teilnahme an den Prüfungen sowie dem Veranstalter einen reibungslosen und erfolgreichen Ablauf der Dressurtag.

Ihr

Bürgermeister der Stadt Übach-Palenberg

Oliver Walther